

Veränderungen im BMW-Designteam

Die BMW-Gruppe hat ihr Designteam unter Leitung von Adrian van Hooydonk verändert. Unter Führung von Karim Habib wird Domagoj Dukec (38) die Leitung des Exterieur Design, Oliver Heilmer (39) die Leitung des Interieur Design sowie Martina Starke (42) die Leitung des Farb- und Materialdesign übernehmen. Zur Designabteilung von Mini unter der Leitung von Anders Warming stößt Christopher Weil (38) als Leiter Exterieur Design.

Domagoj Dukec stammt aus Frankfurt und ist seit 2010 im Exterieur-Design-Team BMW Automobile tätig und war in seiner Funktion für das Design des Concept Active Tourer verantwortlich. Der Münchener Oliver Heilmer (39) ist seit 2000 im Interieur-Design-Team von BMW tätig. Er war dort unter anderem für den BMW 5er verantwortlich. Vorgänger Marc Girard (43) wird bei Designworks USA, einer hundertprozentigen Tochterfirma der BMW Group, die Leitung Automobildesign übernehmen. Martina Starke ist gelernte Textildesignerin und seit 2001 bei BMW Group. Sie war unter anderem für das Farb- und Materialdesign der größeren Baureihen sowie für BMW Individual verantwortlich.

Christopher Weil, gebürtiger Bayer, ist seit 2000 als Designer bei der BMW Group tätig, zuletzt bei Designworks USA für den Automotive-Design-Bereich. Er löst Marcus Syring (49) ab, der als Leiter Exterieur Design zu Rolls-Royce wechselt. (ampnet/nic)